



14ème législature

| | | |
|--|---|---|
| Question N° : 102044 | De M. Guénaël Huet (Les Républicains - Manche) | Question écrite |
| Ministère interrogé > Commerce extérieur, promotion du tourisme et Français de l'étranger | | Ministère attributaire > Europe et affaires étrangères |
| Rubrique > commerce extérieur | Tête d'analyse > bilan | Analyse > perspectives. |
| Question publiée au JO le : 24/01/2017 Date de changement d'attribution : 18/05/2017 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat) | | |

Texte de la question

M. Guénaël Huet attire l'attention de M. le secrétaire d'État, auprès du ministre des affaires étrangères et du développement international, chargé du commerce extérieur, de la promotion du tourisme et des Français de l'étranger, sur la politique commerciale de la France. Depuis quelques années, le protectionnisme a fait son grand retour dans le discours politique aussi bien en France que dans le reste du monde. La mondialisation est particulièrement décriée, spécifiquement par ceux qui en sont exclus. Lors de nombreuses échéances électorales, en France et dans d'autres pays, les défenseurs du protectionnisme progressent, voire remportent des élections : *Brexit*, élection de Donald Trump, montée des partis populistes qui jouent sur le protectionnisme. Dans un tel contexte, la France se doit de revoir sa politique commerciale. Aussi, il lui demande quelles sont les dispositions qu'il propose pour améliorer la politique commerciale de la France.